

校長室の窓

42日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってまいりました。本校では大きな事故・病気もなく、無事に過ごしてくれたことをうれしく思います。それぞれのご家庭で素晴らしい思い出ができ、良い夏休みだったこととお喜び申し上げます。

さて、1日の始業式では、2年生、4年生、6年生の児童代表が2学期に向けての決意を発表してくれました。どの子も2学期への期待と希望を抱き、一生懸命努力することを誓ってくれました。本当に頼もしく感じ、一緒に歩めることをうれしく思います。

また、式に当たって子どもたちに以下のように話しました。

「長い夏休みが終わりました。皆さんにとって、どんな夏休みでしたか。きっと楽しい思い出がたくさんできたと思います。ところで、1学期の終業式で皆さんに「せっかくの長い休み、『これをやった』と自信をもっていえることをしよう。時間をかけて積み上げることでもいい、あるいは、毎日同じことを続けることでいい、ぜひ目標を立てて取り組んでください」というお話をしました。どんなことができたでしょうか。校長先生は、頭と体を鍛えたいので、読書と走ることを頑張るというお話をしました。読書については、夏休み中に6冊の本を読みました。小説ばかりですが、普段あまり本を読む時間がないので、好きな作家の本を読むことができてよかったなと思っています。走ることは、雨の日はできなかったのですが、それ以外は毎日ジョギングをしました。その日の体調や時間によって、走る距離は3 km ~ 10 km と考えながら走りました。今日はやめたいなと思ったこともありましたが、続けた満足感があります。皆さんの中で、自分で決めたことを実行できた人は、大きな自信がついたことと思います。自分の心に少し負けてしまった人は、2学期挽回してくださいね。

さて、2学期には、皆さんが楽しみにしている運動会、社会見学、持久走大会などたくさんの行事があります。どうか自分の力を発揮して、一人一人が活躍してほしいと願っています。それから、各教科の勉強もしっかりやり遂げなければなりません。漢字や計算の勉強を頑張るぞと、2学期のスタートにあたって心に誓っている人も多いと思います。大切なことは、先ほどの話と一緒にです。続けることです。小さなことでも、毎日少しずつ続けること、それが最後には大きな力となって自分についてきます。ぜひ自分の心に誓ったことをこつこつと続けて、一人一人が大きく成長する2学期としてください。」



【全校練習の様子】

9月当初より運動会の練習も本格化し、子どもたちは忙しい毎日をおくっています。2学期も、子どもたちにとって実り多いものになるよう我々職員一同全力で取り組んでまいります。ご家族の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。